

Ressort: Auto/Motor

Cornelia Funke ist "verrückt nach schnellen Autos"

Berlin, 14.09.2016, 10:38 Uhr

GDN - Die Schriftstellerin Cornelia Funke ist "verrückt nach schnellen Autos". Sie rufe sich aber selbst immer wieder zur Vernunft, sagte die Autorin dem Magazin "Brigitte".

"Also nun übertreib's nicht, Cornelia, du bist 57, nein, du musst nicht wissen, wie sich ein Aston Martin fährt." Funke, die erst mit 50 Jahren den Führerschein gemacht hat, plant allerdings, demnächst den Pilotenschein zu machen. Derzeit fahre sie ein Auto namens "Rosa", das sie so sehr liebt, "dass ich es meinem Sohn nicht ausleihe", sagte Funke.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-77993/cornelia-funke-ist-verrueckt-nach-schnellen-autos.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com